

Forum

Probleme der Restkostenabgeltung bei freiberuflicher Pflege Tätigkeit



Andreas Petrik, Lic. iur., Rechtsanwalt, St.Gallen

Die neue Pflegefinanzierung stellte Patienten, Pflegeorganisationen, die kantonalen Gesetzgeber, die Behörden, die Gerichte und schliesslich auch die freiberuflichen Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner vor einige Herausforderungen. Einige Fragen wurden mittlerweile geklärt, die Regelung der Pflegefinanzierung wird jedoch weiterhin Gegenstand von Diskussionen bleiben. Der folgende Beitrag befasst...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

 Login